

**Montag 28. Februar 18.30 h**

**Podiumsdiskussion im Kino Kunstmuseum, Bern**

# → **Wenn die Leinwände schwarz bleiben**

*Während die Berner Filmförderung bis zum Jahr 2013 auf über drei Millionen Franken aufgestockt werden soll, verschlechtert sich – nicht nur in Bern – die Situation der Kinos zusehends: Arthouse-Kinos schliessen und Programmkinos bangen um ihre Zukunft. Wenn die Leinwände schwarz bleiben, ist die Filmkultur als Ganzes gefährdet.*

**Es diskutieren:** *Veronica Schaller* Leiterin Abteilung Kulturelles, Stadt Bern *Anita Bernhard* Vorsteherin Amt für Kultur des Kantons Bern *Elisabeth Marti* Geschäftsführerin «Quinnie Cinémas», Vorstandsmitglied «Bern für den Film» *Peter Erismann* Präsident «Cinéville – Kino Kunstmuseum» *Elio Pellin* Moderation

*Anschliessend Apéro*

*Eine gemeinsame Veranstaltung von «Bern für den Film»,  
Kino Kunstmuseum und «Tour de Berne»*

*[www.kinokunstmuseum.ch](http://www.kinokunstmuseum.ch) // [www.tour-de-berne.be](http://www.tour-de-berne.be)*

**TOUR 11  
DE BERNE**



**BERN FÜR DEN FILM  
BERNE POUR LE CINEMA**